

Il y a deux mille ans , un disciple dit a Jésus :

- " Seigneur, pourquoi avoir donné des oreilles aux gens, puisqu'ils n'écoutent pas ? "

Le Seigneur lui répondit :

- " Tu verras en 2020..... Lorsque certains égotistes se prenant pour des génies, auront mal utilisé de leur libre-arbitre, de leur capacité de recherche et d'innovation, et qu'ils auront provoqué une grande pandémie, qui impactera le monde, alors

Le disciple l'interrompt et dit:

- " Alors ils écouteront ? "

- " Non, lui dit le Seigneur, alors, leurs oreilles leur serviront, mais seulement pour retenir leurs masques ! "